



Frigorífico de Aves Soychú S.A

“Fue fructuoso poder trabajar con gente joven”

El frigorífico de Aves Soychú S.A. inició el entrenamiento laboral de seis personas a través de uno de los programas de la Oficina Municipal de Empleo.

“Una vez que nos pusimos en contacto con responsables de la oficina de empleo, aclaramos las dudas y profundizamos el proyecto”, expresó Ariel Moreno, Gerente de la empresa.

Una vez finalizado el período de entrenamiento que brinda el programa de Entrenamiento Para el Trabajo, los responsables del frigorífico solicitaron asesoramiento a miembros del área legal de la empresa y a la Oficina Municipal de Empleo.

A partir de esta gestión decidieron utilizar el Programa de Inserción Laboral (PIL) a través del cual dos personas quedaron efectivas en la empresa, una en el área de ventas y otra en administración.

“Fue fructuoso poder incorporar gente joven, y contar con una ayuda económica que posibilite destinar tiempo a su formación, sin límites obstáculos monetarios. Esto nos permitió añadir más personas a la empresa”, añadió el Sr. Moreno.

El Gerente se mostró convencido de querer repetir la experiencia y expresó; *“estamos gestionando un nuevo proyecto con personal de las oficinas de Tandil, Bahía Blanca y Necochea para poder desarrollar esta experiencia con nuestros distribuidores”*.

